
 

MIRANDO  DETRÁS  DEL VELO 

la realidad completa 
 

El 18 de junio pudimos leer en la prensa uruguaya: 

 

“Los indicadores de la pandemia en Uruguay 

muestran una baja sostenida durante los últimos 

días. La cantidad de casos, el índice de Harvard y 

los ingresos a CTI siguen en descenso; sin 

embargo, el Grupo Uruguayo Interdisciplinario 

de Análisis de Datos (Guiad) advierte que la 

movilidad “se encuentra en sus valores más altos 

de los últimos 90 días” y según sus últimas 

investigaciones eso indicaría un aumento en los 

casos dentro de dos semanas…”  

 La Diaria 

 

Y el 8 de julio en el acto de homenaje a los científicos 

que asesoraron al gobierno honorariamente y con 

nobleza de espíritu y que propiciaban un lockdown- 

para contener la pandemia ellos reconocían que los 

índices de la pandemia no habían seguido sus 

previsiones y habían descendido pero que aun 

‘había que bajar varios escalones’ para llegar a los 

200 contagios diarios que era el umbral para poder 



seguir el hilo y que ‘la pandemia estaba muy lejos de 

terminar’. 

 

Pero este umbral se alcanzó el 18 de julio y el 

Uruguay descendió del naranja al  amarillo en el 

índice de Harvard a la vez que pasaron las ‘dos 

semanas’ de plazo para que se revirtieran los 

resultados positivos según preveía el círculo 

científico del artículo de la primera cita.  

 

Y es que contra todo pronóstico los índices se 

desplomaron sin relación alguna con la movilidad o 

con porcentajes de vacunación como se reconoció en 

el primer momento lo  cual son datos ‘fuera de la 

caja’. Y esto es lo especial: los índices no tan solo 

‘mejoraron’ sino que se desplomaron  en caída libre, 

es como si de pronto la pandemia se hubiera 

extinguido. 

 

Pero esto no provoco festejo alguno porque el factor 

misterioso que acabó con todo rápido y sin greguerías 

no se encuadra dentro del relato ‘científico’. Y aun 

se produjo el efecto contrario: una exhortación más 

enfática a vacunarse y una operación de búsqueda y 

captura de todos los no vacunados sumado a que  

con tan solo 26 casos importados de la ‘variable Delta’ 

bajo absoluto control y todos los índices mortecinos 

el Ministro de Salud Publica -y reitero la buena 

intención- declaró que se acerca ‘una pandemia dentro 

de la pandemia’ que va a ensañarse con los jóvenes y 

reticentes. Pero no hubo interés alguno ni de él ni de 

nadie de su equipo médico en explicar porque la 

pandemia se extinguió de pronto -y no fue por la 

vacunación-.   



¿Qué está pasando para que prevalezca tal desajuste 

entre la realidad y los juicios de gente inteligente y 

sin duda muy bien intencionada? ¿Qué pasa cuando 

no percibimos un milagro ante nuestros ojos?  Esto es 

lo importante porque revela algo errado en nuestra 

alma colectiva. En vez de gozo y/o estupor por algo 

que sin duda nos vino de lo Alto tuvimos una nueva 

vuelta de tuerca de un voluntarismo  que exalta al 

hombre y su esfuerzo y -otra vez- margina a 

Dios/Elohim -¡perdónanos Señor!-. 

 

⇋⇋⇋ 

 

Veamos algo desde una perspectiva católica: se 

menciona en 2 Timoteo 3, 5 que entre los signos de 

los últimos tiempos abundarán los que “tendrán 

apariencia de  piedad, pero negarán la eficacia de 

ella”.  Dice otra traducción de ese pasaje: 

 

 actuarán como religiosos pero rechazarán el 

único poder capaz de hacerlos obedientes a 

Dios. ¡Aléjate de esa clase de individuos! 

 

y este es uno de los meollos de lo que está pasando: 

los que debiéramos ser luz no dimos la talla, como 

no esperábamos la Mano de Dios/Elohim actuando 

-o lo esperábamos tímidamente-  no vimos lo que se 

desplegó y está desplegando ante nuestros ojos. Y 

en concurrencia viciosa con esto hace décadas que 

en nuestras universidades se ha amputado la única 

visión coherente con la realidad que incluye junto a 

lo que vemos lo que no vemos por pertenecer al 

plano espiritual. Y entonces un derrame sin freno de 

un tóxico gramscismo -los errores del comunismo de los 

cuales nos advirtió la Virgen en Fátima- ha 



colonizando inadvertidamente el periodismo de 

grandes medios y a la gente común que mediante 

ellos se informa. Y en este caso el gobierno no ayudó 

a levantar el velo del error.  Dice Hebreos 11,  3: 

 

por la fe sabemos que Dios formó el universo 

por medio de su palabra; así que lo que ahora 

vemos fue hecho de lo que no podía verse    

  

 y declaró Jacob/Israel bajo unción luego de la lucha 

agónica con el Ángel cuando ángeles de Dios venían a 

su encuentro desde la dirección en donde estaba su 

campamento: 
 

 

—¡este es un campamento de Dios! Y llamó el 

nombre de aquel lugar Mahanaim (que quiere 

decir 'dos campamentos') 
 

Génesis 32, 2 

 

y como no percibimos esos ‘dos campamentos’ que 

le fueron revelados a Jacob/Israel y muchos siervos 

de Dios (Heb 11, 27) los católicos quedamos 

expuestos a los más evidentes desatinos sin ver.  

 

No se entienda mal: bienvenida la ciencia siempre 

que ocupe su lugar y reconozca que ‘lo que se ve fue 

hecho de lo que no se veía’ pues ella es producto del 

ingenio humano que es falible, corruptible y 

mutante y no está por encima de Quien tiene el 

poder de cambiarlo todo si Lo invocamos con 

espíritu contrito. ¡Precisamos científicos con temor 

de Dios como Pasteur y tantos otros que son  

fundamento de la ciencia médica! 

 



Es necesario levantar el velo para ver la esplendente  

realidad completa. Es imperioso dar gracias y doblar 

rodillas ante Cristo Eucaristía y su Madre. La 

pandemia se extingue ‘misteriosamente’ en Uruguay 

porque Dios/Elohim así lo ha querido y no 

prosperará cualquiera sean las variantes del virus si 

cesamos de ofenderlo y cambiamos de actitud. Los 

católicos en general hace tiempo transitamos con 

apariencia de piedad pero sin confiar en ella repitiendo 

un mensaje hueco y previsible, especialmente en la 

‘era Bergoglio’. ¡Tenemos que clamar por que venga 

el Espíritu Santo sobre nosotros a fin de ordenar 

nuestras prioridades y las de nuestra Iglesia delante 

de Dios/Elohim! Entonces podremos ser de nuevo  

luz y ver más allá del velo que dejamos/dejaron caer 

sobre nuestros ojos.  

19 de julio de 2021  

 

↜∞↝ 

 

Y demos gracias a Dios/Elohim por el Sr. Presidente que 
no cedió en los momentos más críticos demostrando 
fuertes convicciones y el coraje de un líder. Falta que 
perciba que las ‘vacunas’ no lo son sino remedios de 
emergencia por los que clama la gente cuando no se le 
muestra otra opción. 
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